

INTRONISÉ EN

2001

Giovanni « Jean » CORAZZA

Athlète - Athlétisme

Le plus jeune athlète du Nouveau-Brunswick à lancer le javelot à plus de 200 pieds dans les années 70, Giovanni « Jean » Corazza a été champion provincial des écoles secondaires pendant trois ans. Au cours de sa carrière de 10 ans, il a été couronné champion masculin de l'Atlantique à cinq reprises. Il s'est toujours classé premier ou deuxième au Canada lors de la Coupe du monde de l'athlétisme, des Jeux mondiaux universitaires et des Jeux panpacifiques. Il s'était mérité une place au sein de l'équipe olympique de 1980, mais n'a pu participer aux compétitions à cause du boycottage des Jeux par le Canada.

